

Un festival de cerfs-volants samedi pour les 58 ans de l'INDER



La Havane, 14 février, (RHC).- L'INDER, l'Institut National du Sport, de l'Education physique et des Loisirs va souffler bientôt ses 58 bougies. Et ce sont les enfants qui vont s'amuser le plus ce samedi. En effet, un festival de cerfs-volants est organisé samedi matin à la Cité sportive de La Havane.

Des grands du sport cubain aujourd'hui à la retraite et des athlètes d'élite en actif se sont donné rendez-vous sur l'esplanade de la Cité sportive.

L'INDER, l'UJC, l'Union des Jeunes Communistes et l'Organisation des Pionniers José Martí qui rassemble les écoliers et les lycéens cubains de premier cycle ont invité les participants à inscrire sur leurs cerfs-volants des consignes liées à la campagne pour le Oui au référendum sur la Constitution le 24 février prochain.



Radio Habana Cuba